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ATA DA 5ª REUNIÃO ORDINÁRIA DA CÂMARA DE DESENVOLVIMENTO 
PROFISSIONAL, REALIZADA EM 23 DE MAIO  DE 2019 

 
 
 

ATA ORDINÁRIA Nº. 05/2019 

Às 15h30min(quinze horas e trinta minutos) do dia 23 (vinte e três) do mês de maio 1 

do ano de 2019 (dois mil e dezenove), na sala de reunião localizada no segundo andar 2 

do Conselho Regional de Contabilidade do Estado do Pará, situado na Rua Avertano 3 

Rocha, nº 392, em Belém-PA, realizou-se a 5ª (quinta) reunião ordinária da Câmara do 4 

Desenvolvimento Profissional presidida pelo Conselheiro Contador Rodrigo Silva 5 

Cavalcante. A reunião contou com a participação dos Conselheiros Efetivos:  Antônio 6 

Carlos Sales Ferreira Junior, Ian Blois Pinheiro e Maria Vieira dos Santos. OUTRAS 7 

PRESENÇAS: Conselheiro Ticiane Lima dos Santos, Presidente do CRCPA, José Ribamar 8 

França Nunes Filho - Vice Presidente de Registro,  Eliana de Fátima Santos Bueres 9 

Assessora da Presidência, Superintendente Executiva do CRCPA a senhora Claudia 10 

Waléria Silva Ferreira. COMUNICAÇÃO DE AUSÊNCIA: Não houve. Assessorando a 11 

Sessão: Edvaldo Moura do Nascimento Filho, Coordenador do Desenvolvimento 12 

Profissional. Aberto os trabalhos, o Conselheiro Rodrigo Silva Cavalcante, iniciou a 13 

reunião agradecendo a presença de todos. AÇÕES INTERNAS DA CÂMARA. VIII 14 

CONVENÇÃO DE CONTABILIDADE, O Conselheiro Rodrigo Cavalcante colocou em 15 

pauta o termo de patrocínio os valores dos estandes foram baseados nos   valores  da 16 

III Conferência de Contabilidade do ano de 2018, a proposta foi analisada e ficou 17 

definido  da seguinte forma: COTA DIAMANTE – R$12.000,00; COTA OURO – R$ 18 

9.000,00; COTA PRATA – R$ 6.000,00; COTA BRONZE – 4.000,00(SEM ESTANDE), em 19 

seguida o Conselheiro Rodrigo apresentou sugestões de discriminação de direitos por 20 

cota de estandes. Sra., Presidente Ticiane Lima dos Santos, solicitou que ao invés de 21 

quatro anuncios de divulgação de produtos dos patrocinadores Cota Diamante que iria 22 

até 2020 fosse reduzido para dois anuncios na mala direta delimitando até o final de 23 

sua gestão 2019, O Conselheiro Ian Blois Pinheiro alertou sobre o tempo de 24 

divulgação do evento que será bem curto, considerando a realização do IX ECAL que 25 

será um evento de grande magnitude sendo que a divulgação da Convenção terá início 26 

após o ECAL, foi sugerido também pelo Conselheiro Ian Blois que seja feito um 27 

orçamento e que após  a estimativa de custos fechada, seja definido os valores dos 28 

preços dos estandes e inscrições. A  Presidente Ticiane Lima dos Santos solicitou a 29 

composição da Comissão organizadora da VIII Convenção, a comissão deverá ser 30 

composta por integrantes e que não estejam na Comissão do IX Ecal. Programação VIII 31 

Convenção  A Presidente solicitou que a programação seja no formato de palestras e 32 

salas para minicursos, também sugeriu que designe uma pessoa que fique a frente da 33 

negociação de patrocínio. LOGOMARCA VIII CONVENÇÃO a Sra., Presidente sugeriu a 34 

criação de uma logo para ser apresentada na próxima reunião. O Conselheiro Rodrigo 35 



Cavalcante solicitou o apoio da Câmara para verificação dos temas que serão 36 

abordados na programação. TEMA DA VIII CONVENÇÃO: Após discutirem algumas 37 

propostas, ficou definido o seguinte tema: CONTABILIDADE: CONECTANDO PESSOAS, 38 

SABERES E RESULTADOS. Em seguida o Conselheiro Rodrigo Cavalcante mencionou 39 

sobre a vinda do palestrante Sérvulo Mendonça de âmbito nacional oriundo do Estado 40 

do Rio de Janeiro para ministrar palestra no dia 14/06, após a plenária, a vinda do 41 

palestrante a Belém tem o intuito de atender o cronograma de Educação Profissional 42 

Continuada deste CRCPA bem como a  intenção de levá-lo para a programação do IX 43 

ECAL, a proposta foi colocada em votação e aprovada. A assessora da presidência 44 

Eliana Bueres ressaltou a importância do empenho da comissão organizadora para que 45 

o evento alcance o sucesso esperado. Nada mais havendo a tratar, o Conselheiro 46 

Rodrigo Silva Cavalcante, deu por encerrada a reunião às 17h:10min eu, Edvaldo 47 

Moura do Nascimento Filho, Coordenador do Desenvolvimento Profissional 48 

______________________________, lavrei a presente ata que, após lida e aprovada, 49 

será assinada pelo Senhor Presidente desta sessão, por mim e pelos Conselheiros. 50 

Aprovada nesta data. 51 
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